

Hallische Zeitung

vorm. im G. Schwesfchke'schen Verlage. (Hallischer Courier.)

Monatens-Preis pro Quartal 3 Mark.

Inserations-Gehören für die hiesige Zeitung...

N 234. Verlag der Actien-Gesellschaft Hallische Zeitung. Halle, Sonntag, 5. October. Verantwortl. Redacteur: Professor Dr. G. Gerlach. 1884.

Der Wahlausruf der liberalen Partei unseres Wahlkreises

Wenn er auch durch die Zeitungen noch nicht veröffentlicht ist, bereits erschienen und vorläufig im Stillen...

Das wäre ja nun nichts Besondere, wenn nicht unter dem gegenwärtigen Verhältnisse an diesem Vorgehen...

Der Wahlausruf beginnt mit einem Lamento über das glückliche vollzogene Compromiß, nicht ohne den Vergleich der liberalen Partei, sich gegenüber der national-liberalen Partei...

Herrn Oberberggrath Tagelichs bed gegenüberzustellen, nicht als „Vorwurf zur conservativen Wahlserfolge“...

Der zweite Theil des Wahlausrufs skizzirt sodann, was die liberale Partei wolle: „treu zu Kaiser und Reich“

stehend (das ist klein gedruckt) will sie Wahrung der Macht und Würde des deutschen Reiches, Erhaltung der vollen Verfassung...

Politischer Tagesbericht.

Deutschland. Bekanntlich zerfällt Deutschland in Bezug auf die Brausteuer in zwei verschiedene Theile, in die norddeutsche und in die süddeutsche Brausteuer-Gemeinschaft...

Ausland.

Italien. Die im Hauptblatt gemeldete Verleihung des russischen Alexander-Newsky-Oрдens an den italienischen Minister des Auswärtigen, Herrn Mancini hat der russische

leitende Staatsmann von Giers mit einem Commentar begleitet, welcher die politische Bedeutung dieses Bundesweises ausdrücklich anerkennt...

America.

Zur Warnung gegen unüberlegtes Auswandern nach Nordamerika theilt man uns mit, daß gerade in dem von unsen Landsleuten bevorzugten Nordwesten die Aussichten auf ein leidliches Fortkommen...

Heber das große Geman der „Berle von Weppen“ berichtet ein Correspondent aus Weppen der „Röln. Ztg.“...

die Hälfte derselben nicht gemacht wären, er persönlich auch gegen weitaus die Wehrzahl gestimmt. Er sei überhaupt ein Gegner der Neuerungen, namentlich neuer Steuern; er drehe jeden Groschen, bevor er ihn bewilligt...

weisen“. Im eigentlichen Kampf um die Freiheit der Kirche verlangt Redner zwei Cardinalpunkte: erstens, daß der Kirche überlassen werde, ihre künftigen Diener, die Geistlichen, frei und ungehindert nach den Sagenen der Kirche zu erziehen...





